

# 【(仮称) 安八スマートIC 地区協議会で 実施計画書(案)が承認される】



▲会議の冒頭であいさつを述べる堀町長

会長を務める堀町長はあいさつのなかで「ようやくステートラインに立つことができました。スマートインターチェンジは安八町の興廢がかかると思います。地元地区的皆さんや関係機関の皆さんのが理解、ご協力をいただきながら、ぜひ実現させたいと考えています」とあいさつしました。

その後、実施計画書(案)の説明を中心とした会議が進行しました。

実施計画書(案)につきましては、委員の皆さんからの質疑を経て、(+)承認をいただきました。

10月22日(月)安八町役場において、名神高速道路への「(仮称)安八スマートインターチェンジ」の設置に向け、第2回目の地区協議会が開催されました。

安八町では、平成19年度から地域の活性化対策、主要渡河部の渋滞緩和、災害時の対策としてスマートインターチェンジの設置について検討を進めてきました。

平成21年度の第1回地区協議会開催以降、地元地区的皆さんとの調整を最優先に進めてきましたが、このほど、次の段階に進める環境が整つたこともあり、第2回目の地区協議会の開催になりました。



▲第2回「(仮称) 安八スマートインターチェンジ地区協議会」の様子



▲完成予想図（西側から東側を見た様子）

◆ (仮称) 安八スマートインターチェンジ概要

地区協議会規約、地区協議会委員名簿は、安八町のホームページでご覧いただけます。  
<http://www.town.anpachi.gifu.jp>